

KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa selalu kita panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Kesesuaian Pengembangan CIBIS Business Park Terhadap Karakteristik *Mixed-Use*”. Shalawat serta salam tak lupa kita curahkan kepada Nabila Muhammad SAW yang telah menunjukkan jalan kebaikan dan kebenaran di dunia dan di akhirat kepada umat manusia di muka bumi ini.

Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan kurikulum mata kuliah Seminar Proposal bagi para mahasiswa Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas Esa Unggul. Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, masih memiliki kekurangan yang penulis rasakan, hal itu tidak terlepas dari keterbatasan penulis, menyadari bahwa dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir tidaklah mudah tanpa adanya dukungan serta kerjasama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Kedua orang tuaku yang tercinta Mama dan Papa, Naufal selaku adik, Almond, Bubu, dan Tomtom selaku kucing saya, serta keluarga besar yang selalu memberikan doa restu dan dukungan moral serta materi sehingga penulis mendapatkan motivasi untuk menyelesaikan laporan ini.
2. Ibu Dayu Ariesta Kirana Sari, S.T., M.SC. selaku Ketua Prodi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk melakukan laporan tugas akhir dan Bapak Dr. Darmawan, Listya Cahya, S.T., M.URP., M.PA. selaku dosen pembimbing saya yang telah memberikan masukan, mengarahkan, serta memberi motivasi kepada saya dalam menyelesaikan laporan ini.
3. Ibu Dinani Saraswati selaku Masterplanning and Architecture Manager sebagai pembimbing dan person that *I look up to* selama kegiatan pengambilan data berlangsung. Bu Ruth, Kak Amalia, Pak Deddy, Pak Alex, Pak Yogi, dan Pak Angga yang juga telah membantu, mengarahkan, serta memotivasi saya selama kegiatan pengambilan data berlangsung.
4. Bapak Imam Bkti (Om Ipung) dan Ibu Wiwi selaku staff di Fakultas Teknik yang selalu membantu saya dalam pengurusan administrasi terkait kegiatan pengambilan data untuk tugas akhir.
5. Nikita Elizabeth Cristine teman se-PWK saya yang saling membantu dan saling memberikan motivasi dalam melakukan laporan tugas akhir.
6. BTS, KSI, Sidemen, PewDiePie, dan Keshi yang selalu ada pada saat waktu senggang saya dan waktu dikala saya sedikit stress dalam pengerjaan laporan tugas akhir.

Penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun untuk memperbaiki kekurangan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini. Semoga laporan ini nantinya dapat memberikan manfaat kepada kita semua, khususnya bagi Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Esa Unggul.

Jakarta, 15 Juni 2022



Nabila Abdurrahman Burhani